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N i e d e r s c h r i f t  
über die 10. Sitzung des Ortsbeirates Haardt 
der Stadt Neustadt an der Weinstraße 
am Mittwoch, dem 15.07.2015, 20:00 Uhr, 
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Haardt 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Anwesend: 

Mitglieder 
Becker, Joachim  
Blumenröder, Rudi  
Catoir, Philipp  
Fillibeck, Jutta  
Graebert, Friderike  
Kerbeck, Silvia  
Klein, Stefan  
Klohr, Roger  
Krumrey, Gerlinde  
Naumer, Dominik  
Wailersbacher, Rainer  

Verwaltung 
Kratz, Nina  

Ortsvorsteher 
Racs, Richard  
 

Entschuldigt: 
Mitglieder 
Michel, Hans Peter  
Reh, Claudia  
 
 

 
 
 
TAGE SORDN UN G:  
 
1.  Vorstellung des Bezirksbeamten der Polizeiinspektion Neustadt 
  
2.  Kerwevorbesprechung 
  
3.  Mitteilungen und Anfragen 
  
 
 
 
Der Vorsitzende Herr Racs eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung 

und Beschlussfähigkeit fest. Er begrüßt alle anwesende Ortsbeiratsmitglieder, die Presse 

und besonders Helmut Stumm als zuständiger Bezirksbeamter für den Ortsteil Haardt. 
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TOP 1  
Vorstellung des Bezirksbeamten der Polizeiinspektion Neustadt 
 
 

 
Er übergibt das Wort an Herrn Stumm, der sein Tätigkeitsfeld für die Ortsteile Mußbach, 

Gimmeldingen, Königsbach und Haardt erläutert. Dazu gehören Aufgaben wie 

Sicherheitsberatungen für Wohngebäude, Deliktaufklärungen aller Art wie z.B. Einbrüche 

oder häusliche Gewalt. Allerdings hat sich nach seiner Meinung das Aufgabengebiet 

während der Jahre sehr in Richtung Schreibtischtätigkeit und weg vom klassischen Bild des 

„Dorfpolizisten“ entwickelt. Er ist aber gern immer bereit bei Bedarf und entsprechenden 

Anfragen vor Ort zur Verfügung zu sein. Ortsvorsteher Herr Racs bedankt sich herzlich für 

den Besuch. 

 
TOP 2  
Kerwevorbesprechung 
 
 

 
2.1.: Anfrage nach der Erhöhung des Glaspfandes 

Kontrovers besprochen wird die eventuelle Erhöhung im Bezug auf Gläsertourismus z.B. 

nach Mussbach. Dort ist das Glaspfand bereits auf € 3 erhöht worden. Nach Meinung 

mehrerer Mitglieder des Ortsbeirates ist dies kein Thema für dieses Gremium, sondern sollte 

im Festausschuss mit allen beteiligten Ausschankstellen beschlossen werden. Aufgrund der 

zeitlichen Nähe zum Fest wird entschieden, die Pfandhöhe 2015 noch bei € 2 zu belassen 

und über den Winter dies von allen Ausschankstellen mehrheitlich entscheiden zu lassen. 

 

2.2.: Kerwebaum 

Der Kerwebaum wird wieder wie in den Vorjahren von der Feuerwehr gestellt. 

 

2.3.: Anfrage nach dem Fortführen der Tradition Freiwein 

Dies soll weiterhin stattfinden. 

 

2.4.: Teilnehmende Ausschankstellen 

Diese werden abgefragt bzw. über Teilnahmen wird informiert. Der Abschluss wird 

ausgerichtet vom TUS und MGV im Matternpark. 

 

2.5.: Eröffnung und Krönung der neuen Weinprinzessin 

 Hier wird als Neuerung ein Ein- bzw. Umzug mit eventueller Abholung der neuen 

Weinprinzessin von Ihrem Zuhause besprochen und bleibt aktuell noch ergebnisoffen. 
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TOP 3  
Mitteilungen und Anfragen 
 
 

 
3.1.: Absenkung der Straße im Fahrbahnbereich Mandelring 239 bzw. 241 

Der Sachverhalt wird kurz besprochen und die Stadtwerke Neustadt sind aktuell mit dem Fall 

betraut. 

 

3.2.: Neue Hissflaggen 

Hier informiert Herr Racs über die neu angeschafften Hissflaggen mit Masten. 

Als Standorte werden die vier Ortseingänge festgelegt:  

* nur 1 Stück am Ortseingang Richtung Gimmeldingen aufgrund örtlicher Gegebenheiten 

* je 2 Stück (rechts und links) an den restlichen drei Ortseingängen. 

 

3.3.: Anfrage von Herrn Klein zu einem Sachverhalt aus der 1. Sitzung am 24.06.2014 zum 

Thema Aussagen von Herrn Staatsminister Lewentz zu einem Dorfgemeinschaftshaus 

Gibt es mittlerweile eine Antwort zum Schreiben des Oberbürgermeisters Löffler an Herrn 

Staatsminister Roger Lewentz? Herr Racs klärt dies ab. 

 

3.4.: Frage zum laufenden Haushalt 

In der Sitzung vom 15.04.2015 wurde die Frage nach einer eventuellen Befestigung des 

Landwirtschaftsweges hinter dem Gebäude der GDA gestellt. Hier wird der aktuelle 

Sachstand erfragt. 

 

 

 
 
 
 
Ende der Sitzung: 21:00 Uhr 
 

 

 

 

Vorsitzender Protokollführer/in 

Richard Racs Nina Kratz 
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